



Wir waren heute zum Aufbau in der Thüringenhalle. Die Meister der Stechkunst haben ihre Stände vorbereitet und wir haben unser Werkzeug auf der Bühne platziert. Es ist alles für den Höhepunkt der Subkultur in der Thüringer Landeshauptstadt angerichtet. Das Schlagwerk steht und die Röhrenverstärker sind in Position. Wir scheuen uns nicht Worte wie "Legendär" oder "einmalig" in den Mund zu nehmen. Genau das kann es dieses Wochenende werden.

Neben Körperkunst wird zur Tattoo Convention auch reichlich Musik geboten in Erfurt. Mit uns sind noch drei weitere Kombos auf der Bühne in der Thüringenhalle zu erleben.